

Establecimiento Carcelario de Cali rompe récord en visitas virtuales

Bogotá D.C. 11 de junio de 2020. Con un total de 1.147 visitas virtuales el Establecimiento Penitenciario de Mediana Seguridad y Carcelario de Cali, rompió cifra récord en realizar encuentros bajo esta modalidad.

Esta estrategia de acercamiento del Privado de la Libertad con su familia, busca principalmente reducir los niveles de estrés y ansiedad que se genera al no poder recibir visitas de manera presencial, debido a las medidas de restricción en el ingreso de familiares y amigos al penal, que se tomaron como contingencia a la emergencia sanitaria.

En la video llamada, la persona Privada de la Libertad y su ser querido pueden sostener una comunicación en tiempo real y expresar sus emociones y temores, fortaleciendo su vínculo afectivo mediante una charla a través de las herramientas tecnológicas (*Hangouts*) proporcionadas por el Instituto, por un espacio de quince minutos.

Los 1.147 Internos han podido entablar conversaciones con sus esposas, hijos, padres y abuelos, convirtiendo estos momentos de encuentro en una verdadera fiesta de alegría.

La mayoría de los mensajes enviados por los Privados de la Libertad estuvieron dirigidos al cuidado de sus familias y certeras promesas para sellar este distanciamiento físico temporal con un cálido abrazo en el re encuentro.

Paralelo con esta estrategia de comunicación VIVIF - Visitas Virtuales Familiares – se trabajó en un ejercicio de reflexión, creación y expresión lúdica de los sentimientos de la Población Privada de la Libertad, las cuales quedaron plasmadas en carteleras, misivas, murales y trabajos manuales exhibidos como galerías al interior de los patios.

**Oficina Asesora de Comunicaciones
INPEC**